
Vermerk über die 4. Besprechung für die 1025 Jahr Feier in Adelebsen und Lödingsen 2015 

Wann:    20.01.2014 

Teilnehmer:  Norbert Hille, Sibylle Klaasen‐Lotz, Bernd Aschenbrandt, Michael von Minden, 
Werner Lindemann, Kurt Prutschke, Andreas Schäfer, Thomas Wille, Hans‐Joachim 
Huke  

Sibylle Klaasen‐Lotz berichtet, dass die Zusage für die Nutzung der Reithalle für den kompletten  
Zeitraum derzeit noch nicht gegeben werden kann. Sie weist auf Probleme mit Pächter,  
Reitunterricht usw. hin. Dieser Ausfall sollte entschädigt werden.  

Kurt Prutschke schlägt vor, dem RTV die Ausrichtung der Volksbank MGV am 16.7. zu übertragen. 

Sibylle Klaasen‐Lotz wird die Thematik bei den anstehenden Versammlungen im RTV ansprechen. 

Solle die Reithalle komplett zur Verfügung stehen, sollen die Blue Birds für den Tanzabend und  
Alpenmax on Tour für den Disco Abend verpflichtet werden. 

Bezüglich der Vorfinanzierung möchte Norbert Hille für den Rat und die beiden betroffenen Ortsräte 
eine Drucksache fertigen lassen. 
 
Sibylle Klaasen‐Lotz berichtet, dass die Adelheid, sollte es denn eine geben, aus dem RTV kommen 
muss. 
 
Michael von Minden berichtet eingehend von den Planungen zum Silvesterball. Bisher wurde noch 
keine Kapelle verpflichtet. Das Catering übernimmt das Landhotel Otto. Es soll ein Inklusivpaket mit 
Essen, Getränken, Musik usw. geben. Der Preis hierfür dürfte bei mindestens 50,00 € liegen. 
 
Das Feuerwerk (Kosten ca. 2000 €) soll am Samstag, also am ersten Tag des historisches Turmfestes 
entzündet werden. 
 
Thomas Wille kümmert sich um die für das Fest notwendigen Versicherungen. 
 
Hans‐Joachim Huke übernimmt die Gespräche bezüglich des Sicherheitsdienstes. 
 
Bernd Aschenbrandt regt an, für die nächste Sitzung zu notieren, welche Stände die Vereine beim 
historischen Turmfest übernehmen könnten. 
 
Hans‐Joachim Huke wird in der nächsten Vollauflage auf die Termine in 2015 hinweisen. 
 
Die nächste Sitzung findet am 12.02. ab 20.00 Uhr in der Reiterklause statt. 
 
Huke 
 
 
 

 


